
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания Первого заместителя декана Экономического факультета 

с членами Совета обучающихся Экономического факультета 

 

28.11.2022                 № 44/17-02-88 

 

 

Председательствующий – В.О. Титов, Первый заместитель декана Экономического 

факультета, и.о. заведующего Кафедрой теории кредита и финансового менеджмента 

СПбГУ 

 

Секретарь – Е.М. Варавина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 

Ректорат 

 

Присутствовали: 

 

Обучающийся 

 

Горкавцев М.О. 

 

Обучающийся, член Совета обучающихся 

Экономического факультета 

 

 

Мартынов С.М. 

 

Обучающийся, председатель Совета 

обучающихся Экономического факультета 

 

 

Юсифов Ф.Л. 

 

Повестка дня: 
 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 

2. Разное. 
 

 

 

1. О наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса 

__________________________________________________ 
В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, М.О. Горкавцев, С.М. Мартынов  

 

Первый заместитель декана Экономического факультета СПбГУ В.О. Титов попросил 

обучающихся сообщить о наличии проблем, связанных с организацией учебного процесса. 

Обучающиеся сообщили, что на текущий момент проблем, связанных с организацией 

учебного процесса, не возникло. 

 

1.1 Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

2. Разное 
__________________________________________________ 

В.О. Титов, Ф.Л. Юсифов, М.О. Горкавцев, С.М. Мартынов 

 

Участники совещания обсудили следующие вопросы: 
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1. об организации работы Студенческого научного общества (СНО) Экономического 

факультета СПбГУ; 

2. о возможности организации зоны коворкинга на Экономическом факультете СПбГУ 

(С.М. Мартыновым и Ф.Л. Юсифовым представлены варианты дизайн-проекта 

планируемого коворкинг-пространства); 

3. о создании Telegram-бота для более эффективных коммуникаций; 

Ф.Л. Юсифов сообщил, что ряд вопросов обсуждался на заседании Студенческого 

совета Экономического факультета СПбГУ (далее – Студсовет). В.О. Титов попросил Ф.Л. 

Юсифова направить на его корпоративную электронную почту выписку из Протокола 

заседания Студсовета, для дальнейшего направления на рассмотрение и согласование 

Руководству Университета. 

Помимо этого, Ф.Л. Юсифов сообщил, что до 06.12.2022 среди обучающихся 

Экономического факультета СПбГУ будет проведен опрос о целесообразности переноса 

времени начала занятий (вопрос обсуждался ранее на совещании с членами Совета 

обучающихся Экономического факультета РК № 44/17-02-76 от 02.11.2022). 

В.О. Титов также рассмотрел вопрос о возможном формате участия обучающихся в 

помощи, которую Университет может оказать в ходе проведения Российской Федерацией 

специальной военной операции. Ф.Л. Юсифов сообщил, что обсудит данный вопрос с 

обучающимися. Также Ф.Л. Юсифов предложил привлечь к решению этого вопроса 

Волонтерский центр СПбГУ (далее – Центр), сотрудники которого, в свою очередь, могли 

бы привлечь обучающихся Экономического факультета СПбГУ, желающих оказать 

помощь. 

 

2.1. Присутствующим принять информацию к сведению. 

 

 

Председательствующий                  В.О. Титов 

 
 
Секретарь                                                                                                               Е.М. Варавина 


